

【感謝状思いもよらず頂いて うづき（卯月）まくりの我が心なり】

卯月 4 日、今年 1 月から始めさせて頂いた大田区・シニアステーション東嶺町の「脳トレカードゲーム講習」の 4 回目を無事に終えた。こちらの講習にはジョークサロン仲間の芝崎さんも加わりシニア十数人の方々に楽しんで貰っている。殆どが女性で男性はたった 1 名である。本来は 15 時から 16 時までの 1 時間だが、最近開始 15 分前から終了 15 分過ぎまで 1 時間半位になる。「次回はあのゲームをお願いします」というリクエストも出てくるようになった。



今回無事に終えて帰宅準備に入っていると、事務局取り纏めの主任さんから「野本さんに差し上げるものがあります」とのこと。何かゲームでも出てくるのかと思っていたら、なんと感謝状でした。皆さんの前でしっかりと読み上げて頂きまして、有難く受け取った次第です。



以前子供達に教えたときに、「ありがとうカード」を頂いたことがあったけれど、「感謝状」とは嬉しいものです。

8 日歯科定期検診の折にジョーク好きの先生に感激・感動の思いを披露したら「いやー、それはいい話ですね。私は区の学校で歯科検診を担当してるんですが、この半年で 5 枚貰いましたよ」と笑顔にんまり「ハ、ハ、ハ」となった。

感謝状 1 枚で喜んだら歯科医の先生からの切り返しにあって、歯軋りした次第である。

三四回ゲーム教えただけなのに 感謝状とは有難きかな
ボランティアゲーム講習一時間 謝礼きっちりワワンコイン
十数年前の神田のランチには 安く美味しいワワンコインあり

【梅香り桜は散りし日々なれど 椿さく春釜山港（プサンハン）へと】

2 月から今月にかけて大田区池上梅園や友人の墓参りに神奈川・久地へ出かけて梅・桜を楽しむ。梅の香りを感じ、散ってしまった桜を思いつつ、「木偏」に「春」で「椿」が思い浮かぶ。

そんな思いの 4 月に、写真を眺めつつ折込み狂歌を詠む。最後「椿咲く春」と書いたら、連想ゲームのように You Tube で「釜山港へ帰れ」を聴きいる羽目に陥った。

渥美二郎、キム・ヨンジャ、桂銀淑、八代亜紀、そして美空ひばり。最後はチョー・ヨンピルの原曲（韓国語）にたどり着いたのだった。皆さんの熱唱に聴きいったのだが、ひばりさんとチョー・ヨンピルは良かったなあ。



うまいもの
めずらしいもの
かいこんで
おさけたしなむ
りょこういきたし

さけのめば
くらいきぶんも
らくになる
ちゃんとただして
りんとしたつ

つばめたち
ばしょわすれずに
きてくれと
さんぽするたび
くびながくなる